



FORMULAIRE TYPE ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉ·ES DE LA JS SUISSE

À REMPLIR PAR LE(S) DÉPOSITAIRE(S)

DÉPOSITAIRE(S)	Romuald Siess (JS Jura), Nada Scherer (JUSO Stadt Bern), Jakub Walczak (JUSO Stadt Bern), Severin Stalder (JUSO Luzern), Jonas Mauduit (JUSO JS Bilingue), Elisa Pedrina (GISO Ticino), Noah Zbinden (JUSO Thurgau), Youri Zwahlen (JUSO Stadt Bern), Dima Kukulj (JUSO Aargau), Ada Sartori (GISO Ticino), Ron Mule (JUSO Stadt Bern), Eda Akdemir (JUSO Zürcher Oberland), Vincenzo Sartori (JUSO Winterthur)		
<input type="checkbox"/> RÉOLUTION <input checked="" type="checkbox"/> PROPOSITION À L'AD <input type="checkbox"/> AMENDEMENT AUX STATUTS <input type="checkbox"/> AMENDEMENT AU GUIDE DE LANGAGE ÉPICÈNE <input type="checkbox"/> AMENDEMENT AU BUDGET <input type="checkbox"/> AUTRES (à spécifier) : _____			
TITRE	Proposition pour un papier de position sur (anti-)colonialisme	N°	A10 <i>(à remplir par le Comité directeur)</i>
DÉVELOPPEMENT	<p>La JSS crée un papier de position sur le thème du (anti-)colonialisme. Ça inclut notamment l'histoire du colonialisme, les concepts anti-, post- et décoloniaux, la relation entre le colonialisme et l'impérialisme et aussi des exemples spécifiques de différentes formes de colonialité et de colonialisme. Le papier de position doit aussi inclure des théories pertinentes pour avoir un instrument d'analyse des conditions (néo-)coloniaux d'aujourd'hui et des visions d'un avenir sans structure et oppression coloniale. Le papier de position doit être écrit en collaboration démocratique sur un pied d'égalité avec le Ressort Internationale et en dialogue avec les collectifs et organisations anticoloniales.</p>		
JUSTIFICATION (si applicable)	<p>Dans les mois récents, nous avons vu dans la JS, que nous n'avons pas une compréhension concrète, suffisamment profonde ou claire du (anti-)colonialisme. Nous l'avons le plus remarqué dans la discussion sur la Palestine, où il manquait une analyse claire sur est-ce-que Israël est un état colonial, ce qui a rendu la discussion plus difficile. Mais nous trouvons que ce n'est pas seulement un problème en lien avec cette discussion, mais que dans la JS nous manquons de confrontation avec le colonialisme. Nous vivons dans un monde (néo-)colonial et nous avons besoin de savoir comment l'analyser et le voir pour pouvoir le combattre.</p> <p>Avec un papier de position, nous voulons initier un processus pour développer une position</p>		

